

令和 2 年第 6 回

湯梨浜町教育委員会臨時会

会 議 録

令和2年第6回湯梨浜町教育委員会臨時会 会議録

日 時 令和2年5月15日(金)午後1時30分 開 会
場 所 湯梨浜町役場 第3会議室
出席委員 山田直樹 市橋善則 青木由紀子 藏本知純
説明の為出席した者 岩崎正一郎 尾崎寿彦 岸田和久 岩本綾子

【議事日程】

日程第1 会議録署名委員の指名

() ()

日程第2 協議事項

- (1) 区域外就学に係る就学援助費の支給について
- (2) 自己情報開示請求について
- (3) その他

次回教育委員会 5月29日(金) 13時30分～

発言者	内 容
教育長	日程第2 協議事項 (1) 区域外就学に係る就学援助費の支給についてお願いします。
教総課長	(資料にもとづき、区域外就学に係る就学援助費の支給について説明)
教育長	何か質問はありますか。 (なし)
岸田指導主事	次の(2) 自己情報開示請求については、後で説明します。 (3) その他で何かありますか。
岸田指導主事	コロナの関係で計画訪問の実施について検討していましたが、例年どおり、前期はB訪問(授業参観、校長からの学校説明)で、6月から7月の2週目までに実施したいと考えています。今後、教育委員さんと学校と日程調整をしたいので、よろしくお願いします。
教育長	このやり方も、3密を避けて、教室ではなく廊下で参観していただき、子どもたちが落ち着いて授業を受けているかとか、ICT機器を活用しているかとかを見ていただければと考えています。1教室に何分もという形にはならないと思いますが、お許しいただきたいと思います。 (異議なし)
尾崎補佐	その他に何かありますか。
尾崎補佐	本日、別に配布している資料(令和2年度東伯地区教育委員会連絡協議会定期総会、東伯地区・倉吉市教育委員会合同研修会)の説明をお願いします。
教育長	例年ですと、5月中旬頃に東伯郡の教育委員さんを介して研修会を開催していましたが、コロナの状況もあり開催を取り止めました。ただ、研修会を開催する方向で資料は準備していただいたので、今回お配りしている資料を以って、研修に代えたいことをご承認いただきたいと思います。資料には、昨年度の事業や決算の報告、本年度の事業計画や予算のほか、北栄町が各校児童のために取り組んでいる内容をまとめた冊子がありますので、読んでおいていただきたいと思います。何かご不明な点などがあれば、教育長まで連絡をお願いします。 (異議なし)
尾崎補佐	その他に何かありますか。
教総課長	5月の臨時議会において、3月2日から春休みまで臨時休業したことに伴い、ご飯(パン組合)を納入している業者と牛乳を納入している業者に対し、既に申し込んでいた分の原材料費を除いた加工賃などを、国庫補助を利用し補助金を出すことが認められました。今後、早急に給食センターを通じて補助を行うこととなりますが、これを実施するためには、まずは要綱を定める必要があります。現在、総務課等と調整を行っているところでして、町長の決裁を得られたらすぐに施行させていただきます。

発言者	内 容
<p>青木委員</p> <p>教総課長</p>	<p>たいと思います。本来ですと、教育委員会に諮ってご承認をいただいてから実施したいのですが、次回の教育委員会が5月29日となりますので、専決処分とし、次回の教育委員会で報告をさせていただきたいと思います。</p> <p>また、現在、6月補正の査定を行っているところでして、国からコロナ関連の大型補正があり、さらに補助金以外にも1億2千万近くの臨時交付金もあります。また、国は次の補正も用意しているようですので、おそらく2億くらいの予算が入ってくるのではないかと思います。このお金の一部を、教育委員会でも有効に活用していきたいと思っております。例えば、小中学校の児童生徒用のパソコンですが、当初では令和5年までに1人1台の整備を計画していましたが、国は今回の補正で全学年一気に整備するための予算をつけたことでもありますので、本町も本年度で全学年の児童生徒にパソコンを購入する予算を要求しています。その他、大きいところでは、羽合小学校のトイレを和式から洋式に変えるといったことがあります。詳細については、次回の教育委員会で報告させていただきます。</p> <p>(異議なし)</p> <p>県外の話ですが、休校になったためスクールバスがなくなり、業者の方が大変だということを知ったのですが、こういったことに対する予算は、どう考えられていますか。</p> <p>倉吉市や鳥取県は、委託業者とトータルベースで、毎月、定額の支払契約をされていますが、本町の場合は実績ベースの契約をしています。契約上では、特に問題はないのですが、事業者の救済といいますか、今回は特別な事情でもありますので、まだどのように対応するのかは、協議をしている段階です。</p> <p>また東郷小学校の場合ですが、現在、花見地区から通学する児童が多いため、バスの中がいっぱいとなっています。そこで、3密を避けるため、若干、舎人・東郷小間のバスが時間的にも早いということもあり、最初に舎人の児童を乗せて東郷小で降ろしてから、その便をそのまま花見に向かわせ、花見の児童たちを乗せて東郷小で降ろすといったように、少しでも分散して通学できるような取り組みを、来週から始めたいと考えています。</p> <p>(次回定例会を5月29日(金)午後1時30分に開催することを確認。引き続き、日程第2協議事項(2)自己情報開示請求について説明があった。)</p> <p>午後2時30分終了</p>